

| DÓLAR (TRM) | | CASAS DE CAMBIO | | EURO | | BOLÍVAR FUERTE | | UVR | | DTF | | USURA | | CAFÉ | | PETRÓLEO | | ORO (BRC) | |
|-------------|------------|-----------------|---------|------------|------------|----------------|------|----------|---------|--------|------------|-------------|-----------|-------------|----------------|----------|--------------|-----------|--|
| AYER | HOY | COMPRA | VENTA | AYER | HOY | AYER | HOY | AYER | HOY | AYER | HOY (OCT.) | HOY (LIBRA) | AYER | HOY (LIBRA) | (BRENT-BARRIL) | AYER | HOY (COMPRA) | | |
| \$3.452,57 | \$3.454,56 | \$3.240 | \$3.340 | \$3.792,99 | \$3.793,45 | N.D. | N.D. | \$269,47 | \$269,8 | \$4,44 | 28,85% | US\$1,29 | US\$58,32 | US\$58,32 | \$153,781,12 | | | | |

Se amplía la conectividad Cartagena - Eje Cafetero

En temporadas altas de turismo, Cartagena se convertiría en el centro de operaciones de Easyfly para sus operaciones hacia el Eje Cafetero.



Easyfly espera culminar el año con una flota de 21 aeronaves. // COLPRENSA

BOLSA DE COLOMBIA

| Acciones | Precio |
|-------------|-----------|
| Bancolombia | \$ 39.620 |
| Bogotá | \$ 80.180 |
| Celsia | \$ 4.355 |
| Cemargos | \$ 7.500 |
| Ecopetrol | \$ 2.925 |
| GEB | \$ 2.220 |
| ISA | \$ 19.380 |
| Nutresa | \$ 25.320 |
| Pfavr | \$ 1.675 |
| Proximigis | \$ 8.100 |

Monto transado ayer: \$87.152 millones.

Nº de operaciones: 1.746

Acción más valorizada: ELCONDOR. Creció 1,27%. P. de cierre: \$1.200.

Acción más devaluada: BBVACOL. Decreció 3,90%. Precio de cierre: \$370.00.

ÍNDICES BURSÁTILES

| Índice | Puntos |
|-------------------|-----------|
| COLCAP | 1.589,31 |
| Dow Jones | 26.348,01 |
| Nasdaq | 7.903,74 |
| Standard & Poor's | 2.919,40 |

HERMES FIGUEROA ALCÁZAR
EL UNIVERSAL

La compañía Easyfly, que hasta ahora opera dos rutas directas desde y hacia Cartagena, y programó una tercera para diciembre, anunció ayer que en ese mismo mes conectará a esta capital con un cuarto destino: Armenia.

Así lo confirmaron fuentes de esta aerolínea, quienes anticiparon que la venta de tiquetes en esa nueva ruta estará disponible al público a

partir de la semana próxima.

La decisión de esta compañía busca ofrecer una mejor conectividad entre Cartagena y las ciudades del Eje Cafetero, empezando por Armenia.

Trascendió que la compañía proyecta convertir a Cartagena en su centro de operaciones en temporadas altas de turismo y desde el aeropuerto Rafael Núñez centralizar las operaciones aéreas para vuelos directos a Armenia, Manizales y Pereira.

Hasta ahora Easyfly vuela

9 destinos nacionales conectarán ahora de manera directa con Cartagena: Bogotá, Medellín, Cali, Bucaramanga, Pereira, San Andrés, Cúcuta, Montería y Armenia.

desde Cartagena a Bucaramanga y Montería; y desde el 14 de diciembre tendrá un vuelo diario a Cúcuta, ruta que atenderá con los aviones ATR 42.

Con Easyfly los viajeros tendrán una nueva opción para volar al Eje Cafetero. La otra es VivaAir, que lo hace a Pereira.

Con estas nuevas operaciones, la aerolínea desea evitar que sus pasajeros tengan que hacer tránsito por el aeropuerto El Dorado de la Capital de la República en tem

peradas de gran tráfico, sino que salir y entrar a los principales destinos del Eje Cafetero de manera directa y conectar con el Rafael Núñez de Cartagena.

Esta aerolínea tiene más de 10 años de haber sido creada y conecta el 72% de las departamentos del país, con más de 40 rutas que conectan a la fecha a 28 ciudades.

Para el cierre de este año Easyfly prevé que habría movilizado 2 millones de pasajeros y su flota alcanzaría las 21 unidades.

PREMIACIÓN SERÁ EN DICIEMBRE, EN BOGOTÁ

Cinco finalistas de Bolívar en Premios Nacionales de Turismo

REDACCIÓN ECONOMÍA
EL UNIVERSAL

El Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, y ProColombia revelaron la lista de los 27 finalistas de los Premios Nacionales de Turismo, entre los cuales hay cinco empresas e instituciones del departamento de Bolívar.

El Instituto de Cultura y Turismo de Bolívar (ICULTUR), en la categoría de Promoción Turística; el Cartagena de Indias Convention Bureau, en Turismo de Reuniones; Sofitel Legend y Tcherassi Hotel + Spa, en la categoría de establecimiento de alojamiento, y la Corporación Turismo Cartagena de Indias, en la categoría de conectividad aérea, son los finalistas por Cartagena y Bolívar.

La lista de los finalistas fue divulgada ayer por el viceministro de Turismo, Ju

Negocios

Paralelo al Encuentro de Turismo de Naturaleza, en Barranquilla también se realizará el ProColombia Nature Travel Mart (PNTM) único evento de negocios especializado en turismo de naturaleza y aventura en Latinoamérica. En este evento se estiman 1.500 citas de negocios entre 79 empresarios colombianos provenientes de 23 departamentos, de los cuales 6 son de Bolívar, y de 67 empresarios internacionales de 23 países. En la versión pasada (2018), realizada en Yopal (Casanare) se generaron expectativas de negocios por cerca de 12 millones de dólares.

lián Guerrero Orozco y el vicepresidente de turismo de ProColombia, Gilberto Salcedo Ribero, durante el XII Encuentro de Turismo de Naturaleza que se desarrolla en Barranquilla.

LAS CATEGORÍAS

Estos premios tienen nueve las categorías: Promoción Turística, Turismo de Reuniones, Experiencia de Turismo Vacacional, Sostenibili

dad Turística, Innovación Turística, Establecimiento de Alojamiento, Agencia de Viaje, Crónica de Viaje y Conectividad Aérea; y buscan exaltar las experiencias exitosas y las mejores prácticas del turismo, fomentar una cultura de excelencia en la industria turística, orientada a la calidad y a la sostenibilidad.

La premiación será en diciembre próximo - fecha sin



Rueda de negocios en el PNTM, en Barranquilla. // CORTESÍA

precisar en la Casa de Nariño, en Bogotá, con la asistencia del jefe de Estado, Iván Duque.

Estos reconocimientos se entregarán por primera vez

y según el viceministro de Turismo "los Premios Nacionales del Turismo son una gran oportunidad para reconocer la excelencia en el sector".

En TransUnion

El ingeniero administrador Carlos Valencia (foto) ha sido designado como nuevo presidente de TransUnion (en Colombia), compañía multinacional dedicada a soluciones de información y tecnología. Valencia tiene una amplia trayectoria de liderazgo y experiencia en servicios financieros en distintas organizaciones del sector financiero.

Emisión de Promigas

Promigas, la empresa colombiana del sector de transporte y distribución de gas natural, debutó con éxito en el mercado internacional de capitales, con la emisión de bonos por 400 millones de dólares, en conjunto con su filial peruana Gases del Pacífico S.A.C., al obtener una demanda por 2,6 billones de dólares, seis veces más de su objetivo.

Emprendimientos

Colombia y Corea del Sur acordaron iniciar la negociación de un plan en torno a la innovación y el emprendimiento como parte de la consolidación de sus relaciones diplomáticas, anunció el ministro de Comercio, José Manuel Restrepo, de visita en ese país asiático. Un acuerdo se suscribiría en 2020 durante la visita de Duque a Corea.

MAÑANA, EN EL PALACIO DE LA INQUISICIÓN

Lanzan plataforma virtual gastronómica

REDACCIÓN ECONOMÍA
EL UNIVERSAL

PromosaboresCartagena, un proyecto que desarrolla una plataforma virtual que aterriza en un aplicativo móvil, con una representativa muestra de 120 restaurantes con especialidad en cocina cartagenera, será lanzada este viernes a las 5:00 p.m. en el Museo Histórico (Palacio de la Inquisición).

La iniciativa es impulsada

por Jorge Benítez de la Corporación Centro de Producción Artística Red Arte, que es fruto de un apoyo del Ministerio de Cultura, y busca la promoción y difusión del menú criollo cartagenero, producto de una selección rigurosa entre restaurantes del Centro Histórico.

La idea es que a partir de todos estos emprendimientos podamos depurar la verdadera comida típica cartagenera y posicionar esa riqueza gas



Se seleccionarán 20 platos típicos de Cartagena. // ARCHIVO

trónomica como un atractivo de ciudad, que tenga un estatus de comida internacional como la tienen otros países,

dijo Benítez.

La propuesta es seleccionar 20 platos bien representativos de la ciudad.

Primera Feria Inmobiliaria de Zona Norte

Tres proyectos habitacionales, con una oferta de más de 400 unidades, se promoverán desde hoy y hasta el lunes 14 de octubre en la Primera Feria Inmobiliaria de la Zona Norte, que se realizará en la sala de ventas del edificio Brisas del Mar, en el sector de Cielo Mar, en el Anillo Vial, de 8:30 a.m. a 5:00 p.m.

Los proyectos disponibles para los inversionistas son: Nortus (12 pisos), Ocean1 y Mediterránea Tower (17 pisos cada uno).

Hub de GNL

Con una inversión de 1.150 millones de dólares, la firma estadounidense AES pondrá al servicio el próximo 18 de octubre el primer Hub de Gas Natural Licuado (GNL) en Centroamérica, desde la isla Telfers, en la provincia caribeña de Colón (Panamá), donde construyó y opera una planta de almacenamiento y distribución. (ANPanamá).